

## Exkursion mit dem Planwagen zum Erlenbachtal

An einem schönen Sommertag holte der Erzieher Armin die Kinder und Erzieherinnen mit seinem Traktor und dem Planwagen vom Kindergarten ab. Die Reise ging zum Erlenbachtal. Die Kinder waren ganz aufgeregt. Schließlich waren sie noch nie mit einem Planwagen gefahren.



Im Steinatal entdeckten sie die Roggenbacher Schlösser und auf dem Erlenbachweg kam die Gruppe an der Stelle vorbei, wo die Biber den Erlenbach gestaut haben.



Ziel der Reise war die Kreuzplatzhütte. Dort luden die Bänke zum Vespere ein, bevor die Kinder die Umgebung erkundeten. Der nahegelegene Bach war Anziehungspunkt. Dort legten die Kinder Steine hinein. Im Wald entdeckten sie weiches Moos und einen Baumstumpf, der wie ein Waldmännchen aussah. Um dorthin zu gelangen, musste über ein kleines Bächlein gesprungen werden, was nicht immer gelang. Felsbrocken wurden zu Autos umfunktioniert. Auch konnten die Kinder in den Bäumen klettern.

Die Rückreise führte am Hof von Armin vorbei, wo ein kleiner Zwischenstopp gemacht wurde.



Das Resümee des Ausfluges war, dass solch eine Exkursion wiederholt wird.